

Villa, Yamilet, “Marchan alumnos de primaria y sus padres; exigen reconstruir plantel en Chilpancingo”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 18 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/18/index.php?section=regiones&article=008n1reg>

Unos 250 maestros, alumnos y padres de familia marcharon e instalaron un plantón en el primer cuadro de este municipio para exigirle al alcalde de extracción priísta, Arturo Cabañas Flores, la demolición de la primaria urbana estatal Revolución del Sur, la cual tienen una antigüedad de más de 75 años.

El personal docente y los alumnos de la primaria tomaron clases en el zócalo hasta las 11 de la mañana, debido al mal estado en el que se encuentran las instalaciones de la institución educativa, que tiene serios daños en su estructura, que representan un riesgo civil.

Alrededor de las 9 de la mañana el contingente de más de 250 inconformes, en el que sobresalían los alumnos, acompañados de medio centenar de maestros y personal de intendencia, partió desde la entrada de este municipio con dirección al zócalo, donde están las oficinas del ayuntamiento.

“Queremos escuela nueva y segura”, coreaban alumnos y maestros, y exigían al alcalde más aportación municipal hacia el sector educativo.

Con pancartas y consignas contra las autoridades municipales y estatales exigieron la demolición del plantel educativo, el cual pone en riesgo la vida de los educandos así como del personal docente y de intendencia.

Por su parte, el director de la primaria urbana estatal, Santacruz Gallardo Mata, informó que a más de 15 días de haber sostenido una reunión con el alcalde Cabañas Flores para plantearle el problema que tienen con las deficiencias en las inmediaciones del edificio escolar, reprochó la falta de atención de la administración actual, “se niega a solicitar el apoyo del gobierno del estado”, asimismo comentó de las deplorables condiciones que tiene en el edificio escolar, así como el mal estado de las estructuras principales que datan de 1950 –año en que se fundó la escuela–, “sin que hasta la fecha se reciba apoyo de parte de las autoridades de la Secretaría de Educación Guerrero (SEG) ni de la

Secretaría de Educación Pública (SEP)”.Añadió el directivo de la institución que “desde que tomó posesión Cabañas Flores no hemos recibido una sola respuesta satisfactoria en cuanto a la rehabilitación de la escuela”.

Por espacio de dos horas maestros y alumnos tomaron clases en el zócalo municipal.

Empleados del ayuntamiento colocaron una manta para exigir al alcalde de extracción priísta el pago de las quincenas atrasadas, a los empleados de las diferentes áreas, directivos y regidores a quienes adeuda más de cuatro y siete salarios la actual administración.